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COMUNE DI CONDOFURI
CITTA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CA,LABRIA

DELIBEfu'\ZIONE DEL CONSIG]-IO COMUNAIE

n, 11 del 17.04.19

OGGETTO: Comunicaziori- Question time-Approvazione dei verbali della seduta
Drecedente,

L'anno DUEMII-ADICIANNOYE, questo giomo DICIAÍ|SETTE del mese di APRILE alle oîe
10:30 convocato dal Ptesidente del consQlio con le modalità prescriue dal Regolamento comunale e nella
saìa delle adunanze ptesso il com'ne di condofuti, si è tiunito in sessione oidinaria. seduta oubbLica in

conrocazlone, Consrqlio ComuoaÌe dej quali sono mernbri i srps.ri:
N. Cognome e Norne Presenti Assenti
1 IARIA TOMMASO Sindaco

2 MANTI LEONARDO FILIPPO consigliete

J CARMELO MESIANO consigliete

4 PONTARI MN.RIA GIUSEPPINA consigliere

5 NUCERN. Cù{ROLINA VAIENTINA consìgliere

6 CLEMENSI PIETRO consigliere

7 ERR.A.NTE RAFFAELLA consigliere

B MORABITO GiACOMO consigliete

9 NUCERA CATERINA consigliere

10 PAINO DOMENICO consigliete

71 IOFRIDA CARMEI-INA consigliere x
12 SCARAMOZZINO ANTONINA consigliere x

NUCERA MÀRIA coÍsigliere

PRESENTI N. 11 ASSENTI N. :I

Partecipa l'avv. Manuela Fatduto, Segtetatio comunale, incadcato delJa redazione del preseflte afto.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGIiO
coÍstat?to che i consiglieri presenti in n. 11 su n. 13 consigJieri assegnati e n. 13 in caica integraao il
numero legzle richiesto per la valida costituzione dell'adunanza, ai sensi del combìnato disposto deÈnorrne
corìtcnute negli articoli 37 e 38 del D. Lgs. 267 /2000 e 25 del Regolamento per jl funzionaroesto del
consiglio comunale, dichiara aperta 1a s€duta ed iovita jl consigJio a discutere i a deliberare sull'oggetto
sopraindicato posto all'ordine del giomo
Ptemesso che sulla proposta della presente delibemziooe è stato acquisito il parete favorevole di regolatità
tecnica reso dal Sesetarìo Comunale



Il Presid€nte del consiglio infotma I consigJio che il consiglierc comunale E'ante Raffaella non potrà
paltecipare a questa seduta e deposita agli atri la relativa giustificazione (All. 1);
Chiede ed ottiene la parola ìl Consigliere Comùnale liluceta Mada, la quale deposita agli aai
I'iÍtenogazione 

^vente 
ad oggetto "Richiesta morivazioni delibes dj Giunta o. 28 del 13.01.9,', chi vieae

alÌegata al presente atto pet lame pare ìntegtante e sostanziale (411. 2), chiede, inoltre, allAmministrazione
comùnale se sia a conoscenza del fatto che glì operai che staono lavoîando alla reallzzzzione dellllstituto
alberghiero non vengono remunerati;

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Comuaale Panno il quale si lamenta di una nota a Errla
dell'Ulficio Tecnico comunale, tadrÀzz^t^ aJ cittadino Paolo Manti, con la quale veniva richiesta la
rimozione dell'autocarro úcendiato ed il ripdstino dello stato dei luoghi, dtenenào che il comune debba
invece essere di sostegno a chi si trova in situazlori di bjsogro ed è stato vitrima di un atto intimidatodo;

Chiede ed ottiene la patola il Sindaco il quale saluta i Consiglieri CornunaÌi, i citradili venuti ad assistere al
consiglio comunale e la stampa presente. Inforna I Consiglio comunale della dipartita del concittadino
Angelo Modaffed. Propone che venga osselvato un minuto cli silenzio in ricordo di utr cittadino che si è
fatto valete anche fuod dal teúitorio comunale, che aveva anche rivestito la carica di Consieliete comunale
in passato, e porge a tutti i suoi cati le più sentite condogliaoze a flome di tutta I A-mministrazione

Il Consiglio Comunale ossefi.a un mjîuto di silenzio.
Il Sindaco prosegue l'inte'...ento informando ii consiglio comunale dell'ar..venuto finanziamento a favore

!91 Conune dr un impotto pari ad € 4.500.000,00 pet it rifacimento delle srade comunali. Rirgtazia il
Ministro dell'Interno per aveL accordato a questo ente liîtero Enanziamento îichiesto. Rende noto,-inoltre,
che i Comune di Condofuti è stato 

^rche 
inseiito in uîa gsduato;a pro.v,visoda del Bando Borghi, e pet

tale ragione nrLgnzia" \a Giunta regionale. Per quanto dguatda l'interrogazione posta dalla consiglic.
Nucera Mada risponde che la problematica degL LPU più che del Comune di Condofuti è dell,intera
Regione e dello stato stesso. Sono anni che questi lavotatod vi'ono in ul lìmbo e far dcadere la colpa sugli
amministratoi dei Comuni è fuoffianfe. Rammenta che ùn,arimiîùuazione ha il cornpito non solo d.i
tuteÌare guesti Ìavoratoi" rna, in primo luogo, quello di garantire il corerto funzionamento degli uf6ci e di
tcndere servizi ai cittadini. Questa amfninisúazione ha erecittato un ente coo ùna dotazione organica
sottodimensionata e 10 stesso ritatdo nell'approvazione del bilancio di previsione, per il quale J stata
rice-v''ta diffrda ad adehpiere da parte del Prefetto, è ìmputabile alla carenza in orgaaiio del Responsabile
dell'area economico Enanziaria. Puttoppo , la stalc:úzzaúone <li personale di categoda bassa îon conseote
di garantùe il corretto funzionamento delfErte. Il Comun,: di Condofuti è un Ente stuttualmente
deficitxrio e questo limita, ulteriormente, la possibiJità di assurnere personale, a diffetenza di come è stato
fatto dalla precedente anìmiÍistl€zione, che ha avuto la possibilità di assumere due dipeîdenti, uno ex a!!.
110 ed uno ex art. 90 TUEL. L'amministrazione comun?Ìe, nonostante l'adozione del piano del fabbisogoo
del penonale sia di esclusiva competenza della Giunta Comun?le e che, pet lo stesso,la bgge too pr.*d"
la coflcertazione con i sindacad ha voluto ugualnente iÍcorltmre i sindacati dei lavotatori II piano in
coÍrmerto prevede una stabil-izzazione. Si rammarica del fano che gf stringenti vincoli legislativi non
consentono di fare di più. Per quanto dguarda i lavotatori ,jelllisrituto albeqhiero si dice all,oscuo di
quaîto comunicato dalla Consiglieta Nucera. Informa il Coosiglio CoJunale che, nonostante la
coslxzione di questo edificio scolastico non sia di competenza comunale, ma r€gioDale, I'amministraziooe
como'lale ha parte+ato a tavoli tecnici indetti peî soll€citare Ia ditta che ha vinto I'appalto a rispettare i
termìni contrattuali già abbondantemente scaduti al moheîto dell'insedìamento dell'Armiaistrazione in

ll Presidente, non avendo nessun alto Consigliere chiesto Ia parol4 dichiara chiuso il dibartito ed invita il
ConsigJio a procedete all'approvazione delìa presenre proposta di delibeîaziooe.

Ptocedutosi alla votazione si consta I seguente dsultato:

Piesenti: 11 Votallti: 11 Astenuti: // Favorevolir 7; Contraîi: 4 @:Lino, Ioftida, Scaramozzìno,
Nucera Maria\:



IL CONSIGLIO COMI'NAIE

\4STI i verbali delle del.iberazioni di ConsigÌio ComrmaÌe an. 5,8 e 9 adottxte nella seduta di Consiglio
Comunale tenuusi in dara 28.03.20 19;

CONSTATATO che i predetti verbale tisultano confooi alla volontà manifestata dal ConsigJio;

PRESO ATTO della votaiooe sopra lipoitara

DELIBERA

DI APPROVARE i verbali delle delibeiaioni di Consiglio Comunale nn. 5,8 e 9 adottate Íella seduta di
Consllio Comunale terutasi i-n data 28.03.2019.



Spett.le Presidente del Consiglio

La sottoscritta Raffaella Errante, consigliere gomunale, comunica alla S.V.

l'impossibilità a partecipare alla seduta odierna per motivi connessi al grave stato di
salute dî mio padre.

Condofuri, 17.04.2019

ALL. y'-



ln-i . 4)

INTERROGAZIOI{E
ai sensi dell'art. 5 commi 2 e 3 del Regolamento sul Funzionamento del

Consiglio ComunaJe

Al Sindaco Dott. Tommaso Iaria
Oggetto: richiesta motivazioni delibera di Giunta n.2g del 13.3.2019
I souoscrini Consigìieri Comuna]i,

Premesso

Che a seguito della delibera n. 2g del I 3 marzo .20 1 9 della ciunta ComrÌnale
sul fabbisogno triennale del personale, ad ottobre di quest'arao i precari
cesseramo di prestare il loro lavoro presso il Comune cli Condofrri:
Che tale delibera interrompe il processo di stabilizzazione, precedentemente
previsro nel fabbisogno triennale dello stesso C,rmune;
Che I'Amminishazione Iaria ha previsto nel nuovo assetto organizzatlvo
dell'Ente assunzioni esteme assorbendo cosi Ie economie recuperate dai
pensionamenti awenuti negli ultimi arni, professionalità rimpiazzale dai
lavoratori ex LPU;
Che lo scorso dicembre è stata deliberata la proroga dei contratti a termine
degli otto lavoratori ex LpU, proroga finanziata dal Ministero del Lavoro e
dalla Regione Calabria specifica a continuare il percorso di sfabilizzaztone
iniziato il I gerLnaio 2015;
Che conosciamo bene le esigenze di personale dell'Ente irr diversi settori e
ad ogni livello;
Che facciamo nostro il principio, sancito dallanostra Costituzione, di accesso
al lavoro nella P.A. attraverso i conconi pubblici;
Che "lasciare alla porta,' i precari per aspetta:e chissà quale ,.mama dal
cielo", significa non avere alcuna capacità di aÍúninisttare:
Atteso che

Condividiamo l'invito rivolto all,amministrazione Comunale dalle parti
sociali, in rappresentanza di questi lavoratori, affinché venga revocata la
deliberazione di Gir.rnta Comunale in oggetto e si apra anche a livello
comuna.le un tavolo politico-sindacale il merito, quanto meno in attesa di

È



caprre quali saranno le prossime tnizîative a livello regionale e nazionaleproprio sul fionte delle stabilizzazioni dl trtti I p.""*i 
"u"tul.oì.Esprimiamo_ piena solidaxietà, sostegno e vicin,inza ai lavoratJ, che srannocosi,,vea;na1si stumare, proprio at,uttirrto ,rGi,", ìr.ir""j"'o* a-

l1."bT 
f.ih*: il complerameno dr rutto un percorso di vita lavorativatàtto di tanti sacdfici e continue incertezze.

Considerato che

,la 
delibll di cui sopra potrebbe pregiudicare definitivamente i diritti deilavoratori interessati dal prowedrmento i quali andrebbero a perdere ilproprio posto di lavoro portato avarti con sarrificio e che in alcunt casicostifuisce l,unica fonte di sostentameffo per la famiglia.

Tutto ciò premesso si chiede al Sindaco, cLi voier riferire sulle realimotivazioni che hanno determinato l,adoriorr" .t"lu A"tU"r-ion" OiL**"comunale in oggetto ed ancora sula possibilità ,li rivedere f"*"àirr"rr"mediante l,istituzione a livello comunale di un tavolo politic"_Ji"""a i"
llll]1, O"it".r*o in amesa di capire quati sarurno I" pro.ri-" iniriuìiu" u
'vErro.regronare e nazionale proprìo sul îronte cLelle stab ilizzazioni di rtttl iprecari calabresi.

Condofiri lì 28.03.2019

AAr*/*r-^,-",,,,-
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P,{RERE FAVOREVOLE
In ordjre alla tegoladtà tecdca

F.to Dott.ssa Manuela Falduto

PARERE FAVOREVOLE
Io ordine zlla îegolarità conrabile

ll pftrekte oeîbah ,iene h/î0, appflaat| e roÍÍ4rcritî|
iL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

F.to Sìg. Piefto Clemensi
IL SEGRETARIO COMUNAIE

F,to Dott.ssa Manuela Falduto

OMUNATE

Falduto

CERTIFICATO DI PUBBI,ICAZIONE

N. Registro Pubbfcazione

La presente deliberazione è stata affissa allîlbo ptetorio del Comune il giomo
rimanenì quindici giorni consecutivi (art.124 det D.Lvo N. 267 det 1B/B/201q;

c."d.tud ii 03 i0{ 2r.19

Data F.to

E'COPIA CONFORME ALL'ORIGINAIE E CONSTA Di N. FOGLI

DATA.-


